

Am 24.12.2008 verstarb plötzlich und für uns alle unerwartet Kriminaloberkommissar Klaus Füssel im Alter von 48 Jahren.



Herr Klaus Füssel trat am 01.10.1980 in den Polizeidienst des Landes Nordrhein-Westfalen ein.

Nach Beendigung seiner Ausbildung kam er zum PP Essen und wurde hier von 1983 - 2000 im Wach- und Wechseldienst der Polizeiinspektion 2 eingesetzt. Zwischenzeitlich war er von 1992 - 1996 zum Landeskriminalamt NRW abgeordnet.

In der Zeit von 2000 - 2007 versah Klaus Füssel seinen Dienst auf der Kriminalwache, bevor er als Sachbearbeiter ins KK 61 wechselte. Seit dem 01.04.2008 arbeitete er erfolgreich in der Ermittlungsgruppe „Jugend“, wie es seinem Wunsch entsprach.

Klaus Füssel übte seinen Dienst immer gewissenhaft und zuverlässig aus. Seine Kollegen schätzten ihn wegen seiner stillen Art, seiner Hilfsbereitschaft und Freundlichkeit.

Wir im Polizeipräsidium Essen haben einen wertvollen Menschen und Kollegen verloren.

Wir werden ihn vermissen und nicht vergessen.